



# MORENA VA POR REELECCIÓN DE PARRA EN VC

Por David Polanco / CDMX Magacín

La alcaldesa de Morena en Venustiano Carranza va por la reelección. Será de nuevo la abanderada de ese partido para la contienda de 2024, según confirmaron los dirigentes morenistas en la capital del país.

“Nuestra compañera Evelyn Parra ha hecho un extraordinario trabajo para transformar Venustiano Carranza, por lo que en 2024 representará nuevamente a nuestro Movimiento en la Alcaldía”, informó el líder de Morena en la capital, Sebastián Ramírez.

La exdiputada local es parte del equipo político del ex alcalde Julio Cesar Moreno, considerado el “cacique” en dicha demarcación territorial desde que estaba en las filas del Partido de la Revolución Democrática (PRD), en que militó hasta 2021, cuando se pasó a Morena a cambio de que le dieran una diputación federal, y él entregó la candidatura a Parra, gente de su equipo pero con buena cercanía con los morenistas.

Julio César respaldó a Omar García Harfuch en su intención de obtener la candidatura de Morena

para la Jefatura de Gobierno y posteriormente se unió al equipo de la precandidata Clara Brugada como coordinador de estrategia electoral.

Es prácticamente un hecho que Morena refrendará su triunfo en la Venustiano Carranza. “Vamos bien, el próximo año el obradurismo seguirá transformando la vida de millones”, expresó Moreno. Morena también ya confirmó públicamente la selección de otros candidatos para alcaldías, como Miguel Torruco, para la Miguel Hidalgo, y Leticia Varela, para la Benito Juárez. “Les comparto que derivado de nuestros procesos internos, hemos definido que quien encabezará en la Alcaldía #BenitoJuárez, Ciudad de México los trabajos organizativos y políticos rumbo al 2024, será la compañera Lety Varela”, dijo la secretaria General de Morena Citalli Hernández

Y puntualizó: “El primer consenso del país en nuestras definiciones municipales es el compañero Miguel Torruco Garza quien encabezará los trabajos organizativos y políticos en Miguel Hidalgo, Ciudad de México. Mi reconocimiento total a todas y todos los compañeros que abonaron a este consenso”.